

優輝通信



コープガーデン



ゆうしゃいん三次

コープガーデン

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は当法人の運営に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

昨今の社会情勢を取り巻く環境は少子高齢化と現役世代の減少や地域コミュニティの希薄化といった課題に加え、災害の頻発、物価高騰等といった日常の生活に直結する厳しい環境変化がありました。当法人につきましても、旧年中は残存している課題解決や10年先を見据えた大規模改修、組織改革等に着手してまいりました。今年もこれまで以上に職場環境の改善や介護・福祉サービスの効率化及び生産性向上・職員待遇向上等を行い、より一層、社会福祉事業の充実を図り地域福祉に貢献していくことをめざします。

2025年の干支は乙巳（きのとみ）です。「乙」は成長途中の状態を表し、「巳」は植物が最大まで成長した状態を意味します。この組み合わせは、これまでの努力や準備が実を結び安定し始める時期を示唆しています。引き続きご利用者・ご家族の皆様が必要とされること

に努力を惜まず、地域の皆様方が安心と安定を実感していただけるよう、役員一同尽力してまいります。

本年も変わらずご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



ケアハウス吉舎



庄原小規模では12月22日（日）に恒例のクリスマス会を開催。今回は「敷信フラ同好会オハナ」の皆さんが来所され、6曲のフラダンスを披露していただきました。観賞した利用者さんはフラ特有の優美な動きに感動された様子でした。その後、ビンゴゲームをして楽しみました。



ゆうしゃいん
庄原のクリスマス献立



ユーシャイン、総領小学校から頂いたツリー



三良坂のクリスマスハンバーガーセット



ともいきの里
クリスマス
リクエスト献立



ともいきの里の
クリスマスケーキ
(家族会より)



コージーガーデン生活介護では12月17日(火)にクリスマス会を開催。皆さんでケーキにイチゴや生クリームを飾りつけし、手作りのクリスマスケーキを食べました。美味しいケーキの後は、お楽しみのくじ引き。それぞれプレゼントをお渡しすると、みなさん喜ばれていました。コージーガーデンにもサンタさんがきました。

ハピネスフェスタ

11月17日（日）、三次市民ホール「きりり」において「2024ハピネスフェスタ」が開かれ、優輝福祉会から3コーナーに出店（展）し盛り上げました。

■本村卓空さん「祈りの絵画展」



GHとこりん利用者の本村さんの作品を展示するとともに、会場でご本人に作品を作成していただきました。



■パン、トマト、コージーソルトなどの販売
コージーガーデンの商品をみんなで協力し合って販売しました。



■ハンドメイド小物、アクセサリーなどの販売

5年ぶりの出店でした。予想外に多くのお客様に来ていただき、社員さんの動きも軽やかに「いらっしやいませ！」の声も弾みました！（ゆうしゃいん三次）



ボッチャ大会



10月22日（火）、庄原市総合体育館で庄原市障害者支援事業所連絡協議会主催のボッチャ大会が開かれ、みとう温泉から2チームが参加しました。大会に向け1か月前から練習を重ねた甲斐あって、生活介護チームは2位、就労継続チームは1位に輝きました。相手のボールを邪魔したり防ぐ作戦を考え、選手も職員も応援も大きな声が出て盛り上がりました。「楽しかった。またしたいね。」との感想が寄せられました。

トビックス 優輝福祉会

やほこフェスタ

山の木々が色づき始めた11月4日(月)、
 2024やほこフェスタ、が開かれ、優輝福祉会から出店しました。
 主催者の八銚自治振興区からは、日頃から美味しい地元野菜を法人の給食食材として提供いただいております。お礼を込めての初出店。好天の中、ヒバゴン仮装コンテストなどで賑やかな一日となりました。



トビックス みとう温泉

里山プロジェクト

11月21日(木)、ゆうしゃいん庄原の裏山において、永末小4・5・6年生約40名が林道作りを体験されました。(株)フォレストワーカーのスタッフを招いての課外授業。今後は拾ったどんぐりの実を学校で育て、植林を予定しているそうです。



トビックス みとう温泉

野菜のプレゼント

みとうハイツ自治会青年部より栽培された野菜のプレゼントがありました。いつもありがとうございます。みんなでごちそうになります！



トビックス ゆうしゃいん三次

ハロウィン運動会

ゆうしゃいん三次では10月23日（水）に職員も利用者も全員仮装をし『ハロウィン運動会』を開催しました。

衣装を手作りされた利用者さんもおられ「何を着ようか考えとる時が楽しかったんよ」と言ってくれました。

撮影スポットも作り、写真撮影も楽しめました。

「おばけチーム」と「かぼちゃチーム」に分かれてハロウィンに因んだ種目で競い合い、皆様の普段はなかなかお目にかかれないような様々な表情を見る事が出来ました。

なんと今回は往診に来られた高場クリニックの高場先生も飛び入り参加をしてくださり、一層にぎやかに盛り上がりました！



トビックス 藤原別荘

上下・矢野温泉の案山子たち

11月中旬の秋日和に、毎年恒例、秋の風物詩、案山子を見物するため、紅葉を見がてらのドライブも兼ねて、上下町の矢野温泉まで出かけてきました。

長年見知った車窓風景、地名に敏感に反応され、また、上下・翁座での歌舞伎公演やパリ五輪といった今年の話・関心事を反映させた案山子たち、その予想以上の数および出来栄に、紅葉の美しさも相まって、大変喜ばれ、満足された様子でした。



競輪補助事業完了のお知らせ

この度、2024年度の競輪の補助を受けて、以下の事業を完了いたしました。本事業の実施により、ご利用者の皆様に安心安全な外出の機会の提供が可能となり、職員の負担も軽減されました。今後も、地域のご利用者やそのご家族の皆様に、より質の高い福祉サービスを提供してまいります。

事業名
事業の内容

2024年度福祉車両の整備補助事業
福祉車両・就労支援車両等の整備
移送車2 [車いす仕様 (スロープ式)]
1台

実施場所
完了年月日

広島県庄原市宮内町6353-1
2024年10月31日



消防訓練

11月5日(火)、備北地区消防組合の指導のもと消防訓練・避難訓練を行いました。厨房からの出火を想定し、初期消火、利用者の避難訓練などを声掛けしながら真剣に取り組みました。はしご車を使った4階からの避難訓練は、緊張感あるものとなりました。

庄原赤十字病院の令和6年度医療福祉施設職員対象の出前講座をゆうしゃいんコアハウスにて実施しました。

10月31日・11月7日は認知症看護認定看護師 南4階病棟第二係長 西野沙緒里氏を講師に迎え、8名の法人職員が受講し、

12月18日は感染管理認定看護師 西4階病棟第二係長 松川沙織氏を講師に迎え、6名の法人職員が受講し、認知症や感染症対策の知識や情報を習得しました。

西野沙緒里様 松川沙織様 ありがとうございました。

出前講座を受けました

10月31日の様子



12月18日の様子

